

PNC recibió 800 denuncias por Violencia intrafamiliar (enero a mayo de 2014)

De acuerdo al registro de la Policía Nacional Civil, hubo 800 denuncias por violencia intrafamiliar y de pareja en el período de enero a mayo de 2014. Es decir que más de cinco mujeres al día denunciaron haber sufrido este tipo de violencia, sin incluir las mujeres que todavía no se atreven a denunciar. Es importante señalar que en comparación del mismo período del 2013 hay una reducción de un 26% de denuncias.

Por departamentos San Salvador, Santa Ana y Usulután reportaron la mayor cantidad de denuncias, sumando el 59.37% del total. Es importante señalar que por tasa poblacional Usulután ocuparía el primer lugar en denuncias.

De acuerdo al monitoreo de prensa escrita que realiza la Red Feminista, en este período también se registró el asesinato de siete mujeres que fueron asesinadas por sus parejas o ex parejas.

Fuente: Oficina de Información y Respuesta de la PNC y monitoreo de medios de prensa escrita, realizado por ORMUSA, para el Observatorio de violencia.

